

金日成・金正日主義は人民大衆第一主義

朝鮮社会科学者協会第一副委員長 シム・スンゴン

今日、朝鮮人民は金日成・金正日主義の旗を高く掲げて社会主義建設の勝利的前進を目指す進軍を力強く促している。

一生涯、人民の中におられながら人民のためにすべてをささげた金日成主席と金正日総書記が創始し深化発展させてきた金日成・金正日主義は、徹頭徹尾人民大衆第一主義で一貫している。

金正恩総書記は金日成主席と金正日総書記の革命思想にたいする全面的な分析にもとづいて金日成・金正日主義は本質において人民大衆第一主義であるという古典的な定義づけをした。

金正恩総書記は次のように述べている。

「偉大な金日成・金正日主義は本質的に人民大衆第一主義であり、わが党の存在方式は人民に奉仕することです」

金日成・金正日主義の全般体系と内容は、人民大衆を天のごとくおし立て、人民大衆に徹底して依拠し、人民大衆のために真に奉仕する人民大衆中心の崇高な理念で一貫されている。

金日成・金正日主義は人民大衆を世界でもっとも貴く強力な存在としおし立てる革命思想である。

金日成・金正日主義は人民大衆が勤労する人々を基本にして、自主的要求と創造的活動の共通性によって結合された社会的集団であることを独創的に解明している。

金日成・金正日主義によって人民大衆をあらゆるものの主人であり、すべてを決定する基本要因、世界でもっとも貴く強力な存在、天のような存在と見なし対応すべきであるという偉大な思想が示されるようになった。

総書記が一番敬い崇拝する存在は人民である。総書記の心の中に人民は金日成主席と金正日総書記の尊い映像で刻まれている。

金日成主席と金正日総書記をいただくように人民を奉じなければならないということを不変の信条とした金正恩総書記によって金日成・金正日主義の

本質が人民大衆第一主義に定式化され、「すべてを人民のために、すべてを人民大衆に依拠して！」というスローガンが党と国家活動の根本原則、根本方式として確立された。

今日、人民の尊厳と利益を最優先、絶対視する朝鮮労働党の党風、わが共和国の国風は、金正恩総書記の人民的政治によってさらに確固たるものとなっている。

金日成・金正日主義は人民大衆に徹底的に依拠してすべての問題を解決することを最高の原則とする革命思想である。

人民大衆はあらゆるものの教師であり、大衆の力は無尽蔵である。もともと英知に富み、博学な教師は人民であり、人民大衆の中に正義があり、力がある。人民を信頼し人民に依拠すれば百戦百勝するが、人民に見捨てられれば百戦百敗するということは、早くから主席が示した貴い哲理である。

以民為天の崇高な理念を具現した金日成・金正日主義は、すべての問題を革命と建設の主人であり、決定的な要因である人民大衆に依拠して解決することを最善の方略、唯一無二の妙術としている。

特に、課題が膨大であるほど、情勢が厳しくなるほど、さらに人民に依拠し、人民の力を発揮させることは金日成・金正日主義で一貫された指導原則、革命指導方式である。

金正恩総書記が信じて頼るのは、党の信頼に忠誠をもって応え、党が望むことなら無条件的に実行する人民である。

金正恩総書記は情勢の要求と党の意図、革命課題を党員と人民に詳しく知らせ、力強い闘争へと奮起させる政治活動を適時に、活発に行うようにしている。

革命発展の原動力を人民大衆の心の中で探し出し、大衆の心に火を点じる人民大衆第一主義政治によって、今のような不利で困難な環境の中でもわれわれの第一の国力である一心団結が強化され、世界が知らないチュチェ兵器が多発的に、連発的に生まれる奇跡が相次いで創造されているのである。

金日成・金正日主義はすべてを徹頭徹尾、人民大衆のために奉仕させることを党と国家活動の総体的目標とする革命思想である。

金日成・金正日主義は革命的指導が人民大衆の意思と要求を正しく反映して、科学的な路線と政策を示し、確実に貫徹することにより、彼らの要求を実現していく人民大衆にたいする徹底した奉仕となることを明らかにしている。

金日成・金正日主義は党と国家の本質も人民大衆の奉仕者であるところにあることを示している。

人民大衆にたいする滅私奉仕、これが金日成・金正日主義が明らかにしたチュチェの人民観、人民哲学の根本的中核である。

金正恩総書記は、路線と政策を樹立しそれを施行するにあたって、人民の切実な生活上の要求と意思を尊重し、全ての生産と建設を人民の便宜を図ることを第一とし、人民の反映と評価を基準にして行うようにする原則を一貫して固守している。

総書記は全ての党組織と国家機関が人民のために献身する気風を強く発揮するよう特別な力を入れて指導している。

総書記は特に、人民軍を軍事的脅威だけでなく、突発的な非軍事的脅威からも祖国と人民を鉄壁のように守る国家防衛の主体、真の人民の軍隊としての使命と本分を全うするようにしている。

朝鮮労働党の人民大衆第一主義の政治が実施されるこの地では敵の蠢動も、自然の横暴な挑戦も絶対に人民を驚かすことも、侵すこともできないというのは今日、全国の被害を癒した地域で響き渡る労働党万歳の声、社会主義万歳の声で実証されている。

人民の要求と利益を実現することを最大の重大事と見なし、人民のためには千金、万金の財宝も、しいては生命をも惜しみなくささげる、人民にたいする滅私奉仕は、偉大な金正恩時代を象徴し代表する時代語である。

信頼と献身、報恩と信義に満ちた朝鮮労働党の人民大衆第一主義政治によって、朝鮮革命の政治・思想陣地が強固になり、いかなる障害と挑戦も切り抜けられる不可抗力的な力が蓄積され、人民大衆中心の朝鮮式社会主義の優越性と生命力ははっきりと示されている。

世界には多くの思想潮流と主義主張があるが、いまだに人民大衆第一主義を自己の根本理念とする思想はない。

金日成・金正日主義は昨日と今日だけでなく、明日も永遠な生命力と牽引力を発揮し、全世界に燦然たる光を放つであろう。